

Hélium



La modernité d'un piètement en acier brossé, le mouvement des coussins d'accouider, le moelleux généreux de ses coussins d'assise et de dos, sous des airs de canapé passe-partout, le modèle Hélium possède en réalité une vraie personnalité pleine de charme. Son atout charme : un confort exceptionnel. A essayer sans modération !

The Hélium model possesses a real personality full of charm, with modern tapered metal legs, fluidity in the form of the armrest cushioning, generous softness in the seat and back cushions, all in a sofa that fits in anywhere. Its most attractive feature is its outstanding comfort – a must-try!

Caractéristiques techniques

Recouvrement : Tous les tissus et cuirs de la collection Duvivier Canapés sauf Antika.

Piètement : Aluminium poli ou aluminium brossé ou poudrage époxy col. noir mat métal.

Structure : Traverses en hêtre massif et panneaux en bois multiplis recouverts de mousse polyuréthane.

Suspension : Ressorts acier inoxydables montés sur rotules protégés par feutre et mousse.

Coussins : Amovibles et déhoussables, mousse PU HR recouverte d'un mélange de plumes et de flocons de mousse dans une housse de coton compartimentée, sur l'assise et le dossier.

Assise : densité 48 kg/m³

Dossier : densité 30 kg/m³

Accouider : Mélange de plumes et de flocons de mousse

* PU HR : Polyuréthane Haute Résistance

Technical characteristics

Upholstery : All the leathers and fabrics from the Duvivier Canapés collection except Antika.

Feet : Polished aluminium, brushed aluminium or matt black powder coated steel.

Structure : Cross bars made of solid beechwood, side panels made of beech plywood covered with PU foam.

Suspension : Stainless steel springs mounted in rubber struts under layers of felt and high density PU foam.

Cushions : detachable with removable, HR PU foam and blend of polyester fibres, foam particles & feathers with removable cover and compartmentalised interior cotton slipcover, for seat and back cushion.

Seat : density 48 kg/m³

Back : density 30 kg/m³

Armrests : Blend of polyester fibres, foam particles & feathers.

* HR PU: High Resilience Polyurethane

Dimensions

Assise Seat	hauteur - height	45 cm	Accouider Armrest	hauteur - height	66 cm	Piètement Feet	hauteur - height	17 cm
	profondeur - depth	53 cm		largeur - width	21 cm			

Gamme | Range



canapé | sofa
180 x 94 x 88
200 x 94 x 88
220 x 94 x 88



fauteuil | armchair
95 x 94 x 88



pouf carré | square ottoman
62 x 62 x 45
82 x 82 x 45



pouf rectangulaire | rectangular ottoman
72 x 52 x 45
82 x 52 x 45